

## ABSTRAK

**Khairunnisa**, 190103020234, “*Q.S. al-Rûm/30: 1-7 Kritik Terhadap Pandangan Imran Nazar Hosein Dalam Bukunya “Al-Qur'an, Perang Besar & Dunia Barat”*”, Pembimbing: (1) Prof. Dr. H. Wardani, M.Ag, dan (2) Fakhrie Hanief, S. Th. I, MA. Pada program studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

**Kata Kunci:** Kritik, Metodologi

Serangan yang dilakukan Rusia terhadap Ukraina pada awal tahun ini banyak menjadi perbincangan banyak orang. Bahkan sebagian cendekiawan muslim ada yang menganggap serangan tersebut sebagai awal dari *al-malhamah al-kubra* yang disebutkan oleh Rasulullah salah satunya yaitu Imran Nazar Hosein. Bahkan Imran menjadikan pembahasan tersebut dalam salah satu bukunya yaitu Al-Qur'an, Perang Besar & Dunia Barat. Maka dari itu pembahasan dalam penelitian ini mengenai kritik terhadap pandangan Imran Nazar Hosein dalam mengungkap makna Q.S. al-Rûm/30: 1-7 pada buku tersebut.

Penulisan penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pandangan Imran Nazar Hosein terhadap Q.S. al-Rûm/30: 1-7 dan mengetahui metodologi yang digunakan Imran Nazar Hosein dalam mengungkap makna Q.S. al-Rûm/30: 1-7. Penelitian ini termasuk dalam penelitian kepustakaan (library research), penelitian yang objek utamanya berupa buku tersebut, buku-buku kepustakaan serta literatur-literatur lainnya yang berhubungan dengan penelitian ini. Penulis melakukan deskriptif-analitis dalam penjabarannya dengan menjelaskan objek permasalahan secara apa adanya kemudian mengeksplorasi, menganalisis, mengintrepetasi, memberi penilaian, dan menarik kesimpulan dari analisis tersebut.

Hasil dari penelitian mengenai Q.S al-Rûm/30: 1-7 kritik terhadap pandangan Imran Nazar Hosein dalam bukunya: “Al-Qur'an, Perang Besar & Dunia Barat” menunjukkan bahwasanya tidak ada metodologi penelitian tafsir yang Imran gunakan dalam menganalisis Q.S. al-Rûm/30: 1-7. Penggunaan ayat lain dalam analisisnya dirasa tidak pas karena Imran hanya menggunakan *asbâb al-nuzûl* tertentu tanpa memperhatikan *asbâb al-nuzûl* setiap ayat. Kata *al-malhamah al-kubra* merupakan istilah yang muncul dari Imran dan bukan istilah yang disebutkan dalam Al-Qur'an. Begitu pula mengenai bangsa *Rûm* dalam Q.S. al-Rûm/30: 1-7 dengan *Rûm* Timur sebagai Rusia dan *Rûm* barat adalah Nato dan sekutu-sekutunya.